



Alternativa Sindical de Clase

C/ Gran Vía 40, 5º-1, 28013 Madrid

Tfno.: 915271808, Fax: 915273793

www.sindicatoASC.org

sindicatoasc@sindicatoast.org



Comunicado de ASC SOBRE LA DRAMÁTICA “DANA” EN EL PAIS VALENCIANO Y OTRAS CC.AA

Desde **Alternativa Sindical de Clase (ASC)** queremos transmitir todo nuestro apoyo y solidaridad con las familias y allegados de las personas fallecidas y con los miles de trabajadores y trabajadoras afectadas por la **“DANA”**, que el pasado día **29 de octubre** arrasó literalmente decenas de poblaciones en el País Valenciano, así como en Castilla La Mancha, Andalucía y Murcia, dejando a su paso más de 210 muertos solo en Valencia, a las que hay que añadir un número importante de desaparecidos, varios muertos en otras comunidades, y a las miles de personas que lo han perdido todo.

Este dramático suceso ha puesto de manifiesto, una vez más, la verdadera cara del capitalismo, su desprecio hacia la clase obrera, hacia la vida de las personas, hacia la naturaleza y hacia los sectores populares en general.

Ahora **nos dirán que ha sido una “catástrofe natural”**, que se han juntado un montón de circunstancias extraordinarias, todas adversas, y que es imposible en estas condiciones evitar la tragedia humana y material. Mentira, mienten como siempre, tratando de evadirse de sus responsabilidades políticas, sociales y personales, consecuencia de esa ideología liberal capitalista que profesan y de su incapacidad profesional.

Un breve repaso por la historia de los acontecimientos, pasados y actuales, permite aclarar más rigurosamente los elementos más significativos de lo sucedido.

En el País Valenciano y zonas adyacentes son históricas las grandes riadas, consecuencia natural del relieve, del clima y de un mar Mediterráneo cada más cálido como consecuencia del calentamiento global, que este sistema no es capaz, ni quiere, parar por motivos económicos.

La climatología es la que es, pero lo que no puede ser es que el gobierno valenciano, conociendo la historia de los recurrentes episodios de gota fría (ahora denominados DANAS) y sus efectos devastadores, semanas antes de esta “dana destructora” disolviera un organismo oficial y legal encargado de vigilar y controlar todo tipo de situaciones asociadas a estas históricas riadas, con el eufemismo de que era un “chiringuito”. Las criminales consecuencias de esta decisión de la Generalitat Valenciana en manos del PP deben colocar a este partido y a sus dirigentes en la antesala de los juzgados.

Es evidente que esta tragedia se podía haber evitado, o minimizado enormemente, si en su momento se hubieran hecho las obras necesarias, y presupuestadas gobierno tras gobierno, y se hubieran vigilado correctamente las infraestructuras de la cuenca de los ríos, del Barranco del Pollo...algo que no se ha hecho porque la clase obrera, el pueblo trabajador, los sectores populares, es decir los más perjudicados siempre en cualquier situación trágica, a este sistema le importamos muy poco o nada, porque sus prioridades están al lado de las empresas y sus ganancias.

Seguramente por eso la Generalitat Valenciana decidió, **a pesar de la alerta roja declarada por la AEMET a las 7.30 de la mañana y otras anteriores, no dar el aviso de alarma a los móviles de la población, hasta después de las 20h**, cuando ya cientos de trabajadores/as estaban en los tejados o techos de los aparcamientos para intentar salvarse, o atrapados en sus coches, o viendo como sus casas y enseres, sus campos, sus centros sociales, colegios, pequeños comercios, y lo que es mucho más terrible, **muchas personas, eran arrastradas por la riada.**

Tras más de 7 días del drama, a muchas zonas, especialmente los pueblos más alejados, aún no han llegado los servicios de emergencia, siguen sin los servicios básicos, agua, luz, gas, comida medicamentos... Solo han estado con ellos, y por ello el reconocimiento ha sido total, los miles de voluntarios y voluntarias, jóvenes que han llegado de todo el Estado, inmigrantes, familias enteras, trabajadores/as, bomberos etc, para ayudar en lo que pudieran.

Si las instituciones públicas han fallado en todas sus funciones, quienes han demostrado una total coherencia con su desprecio hacia la clase obrera, ha sido **la patronal**, cuando a muchos empresarios no les ha importado poner en riesgo la vida de sus trabajadores y trabajadoras obligándoles a salir con sus camionetas de reparto o a seguir trabajando, hasta quedar atrapados, en sus lugares de trabajo, convertidos en cárceles con el agua hasta el cuello

Eso sí, el presidente de Zara, el presidente de Mercadona y algunos otros dicen que han creado un fondo de 100 millones de euros, que naturalmente desgravarán, y que han ayudado a repartir alimentos, ellos sabrán cuando, porque no se les ha visto ni se les espera en las zonas más necesitadas.

Desde ASC **exigimos que se asuman y depuren responsabilidades por la gestión de esta DANA, y que de aquí en adelante se hagan políticas efectivas de desarrollo y prevención, tanto en las infraestructuras necesarias como en la creación y mantenimiento de servicios para la prevención de emergencias.**

!!! Nuestra más profunda solidaridad y afecto para las familias de las víctimas!!!

!!!todo nuestro apoyo y solidaridad para todas y todos los afectados!!!

Madrid, 5 de noviembre de 2024